

Contents

- 02 | **特集** 「白神ねぎ」販売促進へ!
- 06 | あきた白神トピックス
- 08 | JA共済 交通安全ポスターコンクール
- 10 | 営農情報
- 12 | 家族を支えるお肉のチカラ
- 14 | 能代科学技術高校リポート
- 15 | おたより・クロスワード
- 16 | JAあきた白神からのお知らせ
- 20 | エーコープ商品で簡単クッキング



特集

「白神ねぎ」販売促進へ!

台湾で 深谷で 県内量販店で

新たな販路拡大へ 台湾で秋田フェア開催

秋田県産農産物の販路拡大を目指したプロモーション「秋田フェア」のイベントが11月25日・26日の両日、台湾で開催されました。台湾への秋田県産農産物の輸出拡大を目的に秋田県が主催しているもので、当JAからは「白神ねぎ」をPRしたほか、JAかづの「りんご」、JA秋田しんせいの「シャインマスカット」を台湾の微風廣場・微風南山・遠東SOGO台北忠孝店で店頭販売を行いました。秋田フェアでは「白神ねぎ」をA L 3束、1,900円で販売。昨年から台湾へ輸出していることもあり、台湾の業者から品質が良いと評価が高まっていることから、「白神ねぎ」を手に取り購入する消費者が大勢訪れました。「白神ねぎ」は今年、台湾へ11月末までに2,065kg (413ケース/5kg)と昨年の約1.6倍の数量を輸出しております。当JAでは更なる認知度を図る取り組みにより新たな販路拡大を図ってまいります。



出荷した「白神ねぎ」をPRする
(農)轟ネオファームの高橋さん(中央)



秋田県産農産物の店頭販売を行う参加者の皆さん
白神ねぎを手にする台湾の消費者

白神ねぎをPR
各地で宣伝活動!!



白神ねぎのんが子どもたちの人気を集めた



白神ねぎでねぎらい
県内スーパーでイベント開催

勤労感謝の日の11月23日を「能代ねぎらいの日」とし、ねぎらいの思いを込めて大切な人にネギを贈るイベントが、18日〜23日まで県内各地のスーパーで開催されました。能代ねぎらいの日は、ねぎ産地としてのPRや消費拡大を図ろうと実施されているもので、今年で4回目の開催。県内の量販店(いとく、タカヤナギ、テラタ、イトン)ではかわいらしくシールでラッピングしたネギを、花束に見立てた「白神ねぎ束」の特設コーナーを設けて販売しました。今年18日にとく能代ショッピングセンターとテラタ能代バイパス店で、19日にはイオンスタイル御野で、能代市ねぎ課のマスコットキャラクター「白神ねぎのん」が店頭に立ち、買い物にきた家族連れと握手したり、写真撮影に応じたりしました。イベントには「白神ねぎガール」も加わり、イベントオリジナルの缶バッジをプレゼントする等「白神ねぎ」をPRイベントを盛り上げました。

いとく能代ショッピングセンターで白神ねぎをPR